Wesentliche Ergebnisse der Sitzung des Rundfunkrats des Hessischen Rundfunks am 31. Januar 2020 in Frankfurt am Main

Der Rundfunkrat befasst sich eingehend mit der Arbeit des ARD-Wetterkompetenzzentrums und dankt allen Beteiligten für ihr Engagement beim Aufbau des Wetterkompetenzzentrums.

Ferner berichtet die Geschäftsleitung über aktuelle Entwicklungen im Rahmen des Strategieprozesses des Hessischen Rundfunks.

Der Rundfunkrat informiert sich zudem über den Sachstand des laufenden KEF-Verfahrens.

Anhand einer Präsentation befasst sich der Rundfunkrat mit Sachstand und Perspektiven der linearen Radioverbreitung über DAB+.

Nach eingehender Beratung weist der Rundfunkrat eine Beschwerde über die Verwendung des "Gender-Sterns" im Social-Media-Angebot der hessenschau zurück.

Der Rundfunkrat nimmt erfreut zur Kenntnis, dass der Film "Nur eine Frau", eine Kino-Koproduktion unter Beteiligung des hr, mit dem Bayerischen Filmpreis ausgezeichnet wurde.

gez. Harald Brandes